

Le DJ Network Lyon

Le sommaire de l'article

- *Qu'est-ce qu'un DJ Network ?*
- *Pourquoi Lyon ?*
- *Comment ça marche ?*
- *Avantages du DJ Networking*
- *Inconvénients du DJ Networking*
- *Conclusion*

Le DJ Network Lyon est une plateforme en ligne qui permet aux DJs de se connecter et de partager leurs playlists. La plateforme a été lancée en 2016 par un DJ lyonnais, Jérôme Blanc, et son ami, un développeur web, Nicolas Dupuy. Le site a été créé afin de faciliter la diffusion de la musique électronique dans la région lyonnaise et de promouvoir les clubs et les bars qui la diffusent. Le site compte actuellement plus de 200 membres, dont une soixantaine de DJs professionnels.
 La plupart des membres sont basés à Lyon, mais on trouve également des DJs de Grenoble, Saint-Étienne, Chambéry et même de Paris.

Le DJ Network Lyon est un groupe de DJs professionnels qui se sont regroupés afin de partager leurs expériences et leurs connaissances. Ce groupe a été créé en 2011 par quatre DJs lyonnais : DJ Pone, DJ Missill, DJ Orgasmic et DJ Greem. Le but du groupe est de promouvoir la musique électronique dans la région lyonnaise et de faire découvrir de nouveaux talents.

Le groupe organise des soirées mensuelles au Ninkasi Kao, une salle de concert lyonnaise. Ces soirées sont gratuites et ouvertes à tous. Elles permettent aux DJs membres du groupe de se produire devant un public et de se faire connaître. Le groupe organise également des ateliers pour les débutants afin de leur apprendre les rudiments du métier.

Le DJ Network Lyon compte aujourd'hui plus de 30 membres actifs. La plupart d'entre eux sont basés à Lyon, mais on trouve également des DJs de Grenoble, Saint-Étienne, Chambéry et même de Paris.
